

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Cajasur doblega al Borges y se acerca aún más a su octavo título de Liga

Mantiene la renta de seis puntos con el Arteal gallego

Redacción

Domingo 5 de marzo de 2023 - 18:56



Era un choque para ganar y nuevamente al Cajasur no le tembló el pulso. Al mismo tiempo, el Arteal doblegó al Alzira para intentar poner nervioso a un equipo prieguense que recibía al vigente campeón de la Superdivisión masculina.

El Asisa Borges Vall visitó el Centro de Tecnificación de Priego para intentar mantenerse en la lucha por la primera plaza, pero, a pesar de un buen inicio, terminó sucumbiendo ante el potencial local.

El primer partido dejaba un apasionante Viktor Brodd frente a un Carlos Machado que quería volver a reinar para guiar al equipo prieguense hacia la victoria en el duelo inaugural de esta décimo séptima jornada. Sin embargo, el sueco partía con el objetivo de dar, a priori, la sorpresa y consiguió anotar el primer punto para el cuadro catalán.

Con este primer revés, Diogo Carvalho saltaba a la pista en busca de la igualada. La victoria de Viktor Brodd dejaba la responsabilidad para un portugués que tenía que dar un paso adelante en busca de que los visitantes no abrieran brecha. De hecho, el jugador del Cajasur fue ampliamente superior a Joan Masip y dejó el testigo para Soderlund tras ganar 3-0.

Esta vez, el sueco del Cajasur tenía la dura tarea de enfrentarse al líder de la expedición catalana. Marc Durán saltaba a la pista prieguense con el objetivo de poner nuevamente por delante al Borges, pero se encontró con un Soderlund muy intenso y que llevó al límite al profesional español. De hecho, el pupilo de Luis Calvo doblegó a su rival y puso por delante al club cordobés en el ecuador del encuentro.

En cambio, tal era la igualdad entre ambos equipos a pesar de su situación en la tabla clasificatoria que se demostró una vez más sobre la mesa en el cuarto duelo del partido. Por un lado, Diogo Carvalho quería mantener la dinámica positiva de su primer choque, aunque ante sí tenía a un Viktor Brodd que tenía la intención de dar una nueva sorpresa en territorio cordobés. Y así fue. El sueco derrotó al portugués e impuso las tablas en el choque a falta de los dos últimos juegos.

Este era, posiblemente, el punto más importante de toda la serie. Machado saltaba a la palestra sabiendo que su experiencia debía plasmarla en el cuarto duelo, aunque su rival lo iba a poner muy complicado. Marc Durán quería asegurar, como mínimo, el empate en su visita a Córdoba, pero, finalmente, el quinto juego de la serie cayó de lado de un Cajasur que iba al definitivo con el colchón de la no derrota ya asegurado.

Sin la presión que ejerce el liderato de manera holgada en la tabla clasificatoria y con la tercera victoria en su casillero, Soderlund quería el triunfo para dar un nuevo paso adelante en la consecución del título de la

Superdivisión masculina, mientras que Masip tenía la intención de, al menos, luchar por el empate. Aun así, el sueco arrasó con un 3-0 para otorgar un nuevo triunfo al Cajasur y mantener a seis puntos al Arteal a falta de diez en juego. Gran paso adelante.